



Pfadfinder Info-Brief März 2025

Liebe Geschwister, liebe Eltern,

jetzt ist es schon Mitte März und ich komme erst jetzt dazu den ersten Info-Brief in diesem Jahr zu schreiben. Es war einiges los und es gibt viel zu berichten.

Ich fange erst einmal mit den Gruppenstunden an:

Alle sind gut und gesund ins neue Jahr gekommen und am

17.01.25 hatten wir unserer Runde

Am 31.01. hatten wir parallel Besondere, auch war. Geplant ist eine solche Info zu von den Kindern alle geholt und dann getobt, Türme und man sonst noch so mit Matratzen sehr viel Spaß gemacht und war eine danach entsorgt wurden...



dann unsere erste Gruppenstunde und durften gleich Neue in begrüßen, doch dazu später mehr.

wir dann eine ganz besondere Gruppenstunde. Zum einen zur Stunde eine Elterninfo. Das war aber nicht so das

wenn es die erste Elterninfo regelmäßig zweimal im Jahr machen. Nein....es wurden Matratzen herunter wurde damit super toll Höhlen gebaut und was machen kann. Das hat allen große Hilfe, da die Matratzen



Die geplante Wölflingsübernachtung 14./15.02. musste leider aus gesundheitlichen Gründen abgesagt werden.

Jetzt freuen wir uns über den Frühling und waren auch schon zweimal im Wald.

Jetzt zu den Neuerungen im neuen Jahr:

- 1) Gott hat uns auf sehr spannendem Weg gezeigt, dass es dringend notwendig ist, etwas für die unter 7-Jährigen zu machen. Eine eigene Gruppe ist aufgrund von fehlenden Mitarbeitern noch nicht möglich. Es ist aber möglich die Gruppe bei der Wölflingstechnik aufzuteilen, da Petra und Mia sich dazu haben berufen lassen, für die Kleinen (ab 6 Jahren evtl. auch ab 5 Jahren) ein Extra-Programm zu machen. Wenn ihr an der Gemeinde bunte Tontöpfe mit Meisenknödel hängen seht, das war eine Aktion der „Kleinen“.
- 2) Ziel ist es dann als Nächstes die Gruppe auch schon zur Andacht aufzuteilen, um dann letztendlich eine eigenständige Gruppe zu bilden. Damit wir dies leisten können, brauchen wir aber noch Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen. Das ist auch im Moment unser größtes Gebetsanliegen.
- 3) Wir beginnen jetzt mit sogenannten „Proben“. Das sind Prüfungen, die die Kinder / Jugendlichen / Erwachsenen ablegen können, um ein besonderes Abzeichen zu bekommen.



Bei den Wölflingen die Bronze-, Silber- und Gold-Pfote, ab den Jungpfadfindern dann die Bronze-, Silber- und Goldlilie. Das Bronze-Pfoten-Abzeichen haben wir schon, die Prüfungen dafür sind schon im Gange, der Rest ist in Arbeit, als Nächstes kommt die Bronze-Lilie.

Die Prüfungen bestehen aus Bibelwissen, Pfadfinderwissen und Allgemeinwissen und werden mit jeder Stufe anspruchsvoller.

- 4) Die Jungpfadfindergruppe wird am Jahresende durch biologischen Zuwachs auf von jetzt (ab Ostern) 5 auf dann 11 anwachsen. Dann auch mit Mädchen und dann auch mit einer weiblichen Mitarbeiterin, die wir noch nicht kennen, aber die Gott, genauso wie die Mitarbeiter für die Kleinen, schon für uns ausgesucht hat.
- 5) In diesem Jahr, Freitag 30.05. bis Sonntag 01.06., findet auch unser erstes Stammeslager statt, in Störkathen. Aber dazu dann bei gegebener Zeit mehr. Ihr dürft gerne schon kräftig für dieses Lager beten.

Es ist also Einiges im Werden bzw. ist schon geworden und wir sind gespannt auf alles, was Gott in diesem Jahr noch so mit uns geplant hat.

In diesem Sinne, GOTT MIT EUCH und GUT PFAD, eure Pfadfinder.

